



LOUCHES

Le Monsterclub se mobilise pour les écoliers du Sénégal

Depuis trois ans, le club Action catholique des enfants (ACE), dénommé Monsterclub, dont l'encadrement a été confié à Marie-Caroline Bouclet et l'animation à Amélie Bouclet, se réunit un samedi par mois, de 15 h à 17 h, à la salle Henri-Bernard. Une quinzaine d'enfants fréquente le club et, cette année, ce dernier a choisi comme slogan « Toi plus moi = Nous ». Dans ce cadre, l'association louchoise a décidé de participer à l'opération « Un cahier, un crayon, pour les enfants du Sénégal », organisée par **Solidarité** laïque. « Cette opération, qui durera jusqu'au 14 décembre, est un temps fort, opportun en début d'année scolaire, pour parler de l'éducation, des droits fondamentaux, de la situation d'autres enfants dans le monde et de découvrir un autre

continent, un autre pays, d'autres cultures. Le but est bien sûr de collecter des cahiers, des crayons, voire des dons, pour les écoliers sénégalais », souligne Marie-Caroline Bouclet. Pour ce faire, le club va installer des urnes à la mairie de Louches, à la bibliothèque d'Ardres et dans plusieurs commerces ardresiens afin d'accueillir les différents produits de la générosité des familles de l'Ardresis. Club ACE de Louches. Site Internet : (Lien :) leclubacedelouches.over-blog.fr. Site : www.uncahier-uncrayon.org